

## Chronique diocésaine

— o —

— Dimanche, 29 janvier, dans la chapelle de l'Archevêché, S. G. Mgr l'Auxiliaire a conféré la prêtrise à M. l'abbé Cajetan Poirier, du diocèse de Chatham, N.-B.

— Comme nous l'annoncions il y a huit jours, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé, dimanche dernier, aux fêtes du cinquantième de la paroisse de Portneuf. Ces fêtes ont été très belles, comme on a pu voir par les comptes rendus des journaux. Sir Lomer-Gouin, premier ministre et député du comté, et un nombreux clergé y assistaient. Monseigneur l'Archevêque a fait le sermon, durant la grand'messe paroissiale.

L'après-midi, Sa Grandeur a fait la bénédiction de trois nouvelles cloches. A cette cérémonie, Mgr Mathieu, du Séminaire, a fait le sermon de circonstance.

— Dans l'après-midi de dimanche, S. G. Mgr l'Auxiliaire a donné la confirmation à un certain nombre de nouveaux communians, élèves de l'Académie commerciale des Frères des E. C.

— Mgr Têtu, procureur de l'Archevêché, qui était parti pour l'Europe au mois d'août dernier, est revenu, lundi, de ce voyage durant lequel il a séjourné en Angleterre, en France et en Italie. Comme on le sait, pendant son absence, M. l'abbé Arsenault l'a remplacé à la procure de l'Archevêché et comme aumônier de la Prison.

— Mercredi, le 25 janvier dernier, eut lieu dans la chapelle des Sœurs Adoratrices du Précieux-Sang, de Lévis, une cérémonie de vêtue et de profession religieuses. Sa Grandeur Mgr Brunault, évêque de Nicolet, officia, et fut assisté du R. P. Alexandre-Marie, gardien des Frères Mineurs de Québec, et de M. l'abbé J. Hunt, chapelain de l'Hospice de Saint-Joseph de la Délivrance. M. l'abbé L. Boulanger, professeur du collège de Lévis, fit le sermon de circonstance, et commenta les paroles suivantes tirées du cérémonial de profession : « Je veux me faire victime pour manifester mon amour à mon Sauveur, et pour procurer le salut des âmes ». L'éloquent prédicateur démontra que ces paroles renferment le programme de la vie d'une Adoratrice du Précieux-Sang.